

24Jam

Jelang Tahun Baru, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti Gelar Jum'at Curhat di Warkop Logos Pangkajene

HermanDjide - PANGKEP.24JAM.CO.ID

Dec 30, 2022 - 16:36



Jelang Tahun Baru, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti Gelar Jum'at Curhat di Warkop Logos Pangkajene

PANGKEP - Menjelang tutup tahun 2022 Kapolres Pangkep menggelar giat Ju'mat Curhat yang bertemakan "Curhat Aman dan Nyaman Bersama Kapolres Pangkep" yang bertempat Warkop Logos, Kelurahan Padoang doangan, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep yang dilaksanakan serentak bersama Kapolsek Se Kabupaten Pangkep, Jumat (30/12/2022) Pukul.09.00 wita.

Kegiatan Jumat Curhat dipimpin langsung Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bakti, S.I.K, M.K.P., yang didampingi Oleh Kabag Ops KOMPOL Misbahuddin,

S.H., Kabag Log KOMPOL Hajriadi, Kasat Intel IPTU Edward, Kasat Reskrim IPTU Laode M.Jefri.H, Kasat Lantas AKP. Ida Ayu Made Ari, Kasat Binmas AKP. Eko Budy S, Kasat Samapta AKP. Marzuki .SH, dan Tokoh Adat, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda serta para Awak media.

Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., mengungkapkan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk mendengarkan masukan ataupun keluhan-keluh masyarakat Pangkep menjelang tutup tahun dan keseharian bermasyarakat terkait tindak pidana kejahatan, dan Kamtibmas lainnya.

"Dalam forum Jum'at Curhat, masyarakat dapat menyampaikan keluhan-keluh mereka seperti Ketertiban lalu-lintas bagi pengguna jalan, Penertiban balapan liar jelang Nataru, Penertiban ranmor dengan knalpot bogar/brong atau racing yang bising, pembakaran petasan dan mengganggu ketertiban umum, Menjaga kamtibmas di Desa/Kelurahan, Kenakalan remaja, Penggunaan Narkoba, Waspada bencana alam seperti tanah longsor, banjir, angin puting beliung dan pohon tumbang di musim hujan."Ulasnya

Lebih lanjut Kapolres Pangkep mengatakan, bahwa kegiatan Jum'at Curhat dilaksanakan oleh seluruh Kapolsek di 13 Kecamatan yang berada di wilayah hukum Polres Pangkep, sehingga diharapkan seluruh aspirasi masyarakat dapat tertampung dalam JUM'AT CURHAT,"Ungkap Kapolres

Kapolres Pangkep dan Jajaranya banyak menerima masukan, saran dan laporan atas tindak kejahatan di wilayah hukum Polres Pangkep.

Kegiatan Jumat Curhat berjalan dengan lancar, aman dan kondusif.(Herman Djide)